

RILIS NASIONAL

Butuh Satu Kursi Tatap Pilkada, Calon Bupati Jeneponto Paris Yasir Utus Tim Pemenangan Mendaftar di Partai Ummat

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.RILISNASIONAL.COM

May 14, 2024 - 13:24



Calon Bupati Jeneponto Paris Yasir mengutus tim pemenangannya untuk mengambil formulir pendaftaran di Sekertariat DPC Partai Ummat Kabupten Jeneponto, Sulawesi Selatan (foto: Indonesiasatu-Syamsir).

JENEPONTO - Paris Yasir kembali mengutus tim pemenangannya untuk mengambil formulir pendaftaran bakal bupati Jeneponto di Sekertariat DPC

Partai Ummat Kabupten Jeneponto, bertempat di Jl. Kelara, Kelurahan Empoang, Kecamatan Binamu, Selasa (14/05/2024).

Calon Bupati Jeneponto, Paris Yasir mengutus, Agus Saleh Karaeng Makka selaku ketua Tim Pemenangan SPY, didampingi H. Baharuddin Kain, Tuan Baha Syamsuddin Darjad dan Suharmin Qlank.

Tim Sabahat Paris Yasir (**SPY**) tersebut disambut hangat oleh Ketua DPC Ummat Kabupaten Jeneponto, Kopol Purn. Mahmud, Bendahara Ummat Ishak Basman dan pengurus partai Ummat lainnya.

Sehari sebelumnya, Tim pemenangan SPY ini, telah melakukan pendaftaran di sekretariat Dewan Pimpinan Cabang Partai Persatuan Pembangunan (DPC-PPP) Kabupaten Jeneponto dan di sekretariat DPC partai Perindo Kabupaten Jeneponto.

Salah satu Tim Pemenangan SPY, Suharmin Qlank mengatakan, formulir pendaftaran calon kepala daerah ini akan dikembalikan setelah semua syarat yang diperlukan oleh partai politik terpenuhi.

"InsyaAllah, formulir pendaftaran calon bupati ini kami akan kembali setelah beliau KK Paris melengkapi semua persyaratannya," singkat Qlank sapaannya.

Dapat diketahui bahwa, Pilkada Kabupaten Jeneponto dipastikan tidak ada satupun partai politik yang akan mengusung calon Bupati secara permanen. Olehnya itu, koalisi parpol menjadi alternatif untuk mengusung calon Bupati dan calon wakil Bupati.

Paris Yasir salah satu calon bupati Jeneponto yang bakal mewarnai kontestasi politik pemilihan kepala daerah (**Pilkada**) Jeneponto lewat **partai NasDem** yang dihelat pada 27 November 2024 mendatang.

Eks Wakil Bupati Jeneponto ini, 5 tahun mendampingi Iksan Iskandar Karaeng Ninra sebagai Bupati Jeneponto.

Menilik keberhasilan sapaan KK Paris ini belum pernah gagal dalam membesarkan partai politik di Jeneponto. Di bawah kendali partai besutan Surya Paloh tersebut, Paris Yasir berhasil meraih perolehan suara tertinggi dan mengunci 7 kursi pada pileg kemarin.

Atas capaiannya ini, KK Paris mendapat apresiasi dari Ketua DPW Sulsel dan Ketua DPP partai Nasdem memprioritaskan mengusung kader sendiri maju di Pilkada Jeneponto.

Sekretaris wilayah partai NasDem, Syahrudin Alrif mengatakan, setelah melihat NasDem menang di Jeneponto, pihaknya tak banyak pikir lagi untuk segera melakukan konsolidasi komunikasi politik.

Ia menyuarkan bahwa Paris Yasir adalah ketua DPD NasDem Jeneponto yang telah berhasil mendudukkan ketua DPRD Jeneponto dan memenangkan NasDem 7 kursi dan meraih suara terbanyak di Jeneponto.

"Ya tentu ketua DPW dan ketua Umum konsisten, bagi kader yang siap maju di

pilkada akan diprioritaskan kader untuk mengendarai partai sendiri," tegas Syahrudin sesaat lalu.

Apalagi, kata dia, dari beberapa survei di Jeneponto, baik dilakukan Nasdem Kabupaten maupun Sulsel, survei tertinggi untuk Pilkada Jeneponto sampai saat ini adalah H. Paris Yasir.

"Kita sudah punya Ketua DPD Nasdem Jeneponto yang sudah memberikan kontribusi dan membawa Nasdem besar di Jeneponto, tentu secara fakta tidak mungkin kita mau kasih kader lain kalau ada DPD," tambahnya (*).